



economiesuisse



Schweiz und EU:
Alles noch im Rahmen?



> Wirtschaft im Dialog

Jetzt mitreden:

am 03. April von 18 bis 20 Uhr

im Hauptbahnhof Zürich

mit Apéro



Wirtschaft im Dialog

Schweiz und EU: Wie sehen Sie diese Beziehung? Was bewegt Sie?

- > Wie soll das Verhältnis Schweiz – EU in Ihren Augen künftig aussehen?
- > Was stört Sie an diesem Verhältnis? Welche Aspekte sind positiv?
- > Was soll sich für die Schweiz und für Sie persönlich verändern, wenn die Weichen mit der EU neu gestellt werden?
- > Um was geht es überhaupt beim institutionellen Abkommen?
- > Was bedeutet das Verhältnis mit der EU für die Schweiz, unsere Unternehmen und Arbeitsplätze?
- > Was könnte bestenfalls passieren, was im schlechtesten Fall?

Diskutieren Sie mit uns!

Besprechen Sie diese Fragen am Tisch mit Unternehmerinnen und Unternehmern: am **03. April 2019 von 18 bis 20 Uhr** im Restaurant Imagine im Hauptbahnhof Zürich (Eingang Bahnhofquai benutzen). **Mit Apéro.**

Verbindlich anmelden:
bit.ly/ecoworldcafe
(mit Details zum Anlass)
oder über
dialog@economiesuisse.ch

Weitere Infos unter
www.economiesuisse.ch

